

Soberanistas crean un frente común ante el plebiscito del 11 de junio

Escrito por Rebecca Banuchi
Miércoles, 15 de Marzo de 2017 13:08



Abanderadas por su afán soberanista, diversas voces que promueven la independencia y la libre asociación como fórmula de estatus harán causa común para impulsar y recabar el apoyo del electorado hacia la opción que agrupa ambas ideologías bajo una misma columna en la papeleta del plebiscito del 11 de junio.

Bajo la consigna “Ahora sí... Ganamos con la soberanía”, los miembros del grupo, encabezado por el senador independentista Juan Dalmau, el representante popular Manuel Natal y la excandidata independiente Alexandrá Lúgaro, se reafirmaron hoy en que no se apartarán de los postulados de sus respectivas ideologías políticas, pero de cara a la consulta electoral, utilizarán como denominador común en su campaña su aspiración por la soberanía de la Isla.

“Nadie está renunciando a lo que cree ni a la organización que pertenece para estar aquí, y para estar aquí todos los días hasta el 11 de junio. Todos estamos respetando lo que nos une, pero también lo que nos hace diferentes”, manifestó Natal durante una rueda de prensa celebrada en la Plaza Roosevelt, en Hato Rey.

“Eso es lo bonito de este proceso, que no tenemos que renunciar a las cosas en que creemos, y que podemos tener diferencias, pero para aquellas en las que hay consenso, trabajar al unísono”, abundó el legislador del Partido Popular Democrático.

El grupo aprobó de manera unánime una declaración en la que sus miembros consignan su compromiso de aliarse para impulsar como alternativa en el plebiscito las dos fórmulas soberanistas.

“Manteniendo nuestras particulares identidades, anclados en nuestra inquebrantable nacionalidad, le llegó su tiempo a los que creemos en la soberanía nacional, unos a través de la independencia y otros de la libre asociación, de hacer causa común frente a la embestida

Soberanistas crean un frente común ante el plebiscito del 11 de junio

Escrito por Rebecca Banuchi
Miércoles, 15 de Marzo de 2017 13:08

asimilista, y exigir las herramientas y poderes políticos que Puerto Rico necesita para construir el futuro próspero que anhelamos”, indica el escrito.

A la actividad, acudió cerca de una veintena de los integrantes del colectivo, que tiene representación del Partido Independentista Puertorriqueño, el Movimiento Independentista Nacional Hostosiano, el Movimiento Unión Soberanista, la Coalición Ecuménica e Interreligiosa, Convergencia Nacional Boricua, además de la periodista Wilda Rodríguez y el cineasta Tito Román, entre otros.

Natal mencionó que la alcaldesa de San Juan, Carmen Yulín Cruz, también respalda la alianza.

Crea ronchas en el PPD

La participación de Natal en esta iniciativa generó de inmediato malestar en el presidente del PPD, Héctor Ferrer, quien desautorizó al legislador popular, y enfatizó que se distancia de la estrategia que ha adoptado la colectividad ante el plebiscito.

Detalló que el plan del PPD en torno a la consulta del 11 de junio se divide en etapas, e incluye someter ante el secretario de Justicia Federal, Jeff Sessions, una comunicación escrita referente a la posición oficial de la institución, y aguardar por la expresión del funcionario del gobierno estadounidense sobre la legitimidad del plebiscito.

Además, Ferrer recordó que, como líder del PPD, se le dio discreción para impugnar la ley que viabilizaría la consulta en los tribunales de ser necesario.

“Cumpliré mi compromiso con el partido de celebrar una asamblea general para que sean los populares los que determinen la postura institucional del partido ante este plebiscito amañado”, sostuvo Ferrer en declaraciones escritas.

“Ningún partido, organización o individuo va a determinar la estrategia a seguir, ni cuando, ni cómo. Tampoco la postura institucional del PPD”, subrayó.

Ayer, un grupo de militantes del PPD, liderados por el senador soberanista Cirilo Tirado, también instó al electorado a favorecer la columna con la insignia del círculo, que representa a la independencia y la libre asociación, y exhortaron a hacerlo como un voto de castigo hacia la política del gobernador Ricardo Rosselló Nevares.

Esos populares, reunidos bajo el Movimiento Alianza Patria, no fueron censurados por el liderato de la colectividad. (Fuente: El Nuevo Día) (Foto: Víctor Birriel / MINH)